



RINGKASAN

AFINA MADA ZAMANI. Analisis Laporan Keuangan Pada PT Sutrakabel Intimandiri. *Financial Statement Analysis at PT Sutrakabel Intimandiri.* Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Dalam menjalankan aktivitasnya, perlu melakukan analisis laporan keuangan sebagai informasi yang menggambarkan kondisi finansial perusahaan. Tujuannya untuk mengetahui kelemahan dan kelebihan apa saja yang dimiliki perusahaan serta mengetahui langkah perbaikan apa saja yang perlu dilakukan yang berkaitan dengan posisi keuangan dan kinerja perusahaan. Analisis laporan keuangan digunakan untuk memperoleh informasi yang berkaitan dengan posisi keuangan perusahaan dengan hasil-hasil yang telah dicapai sehubungan dengan pemilihan strategi perusahaan yang akan diterapkan. Selain itu, dengan melakukan analisis laporan keuangan, maka perusahaan dapat mengetahui keadaan keuangan yang telah dicapai dan di waktu yang sedang berjalan.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan analisis horizontal dan analisis vertikal serta menguraikan perhitungan menggunakan metode rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas dan profitabilitas pada PT Sutrakabel Intimandiri.

Lokasi kajian dilaksanakan di PT Sutrakabel Intimandiri. Kajian dalam tugas akhir ini adalah laporan posisi keuangan dan laporan laba rugi PT Sutrakabel Intimandiri tahun 2015 sampai dengan tahun 2017. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi ke perpustakaan.

Analisis horizontal yang dilakukan berdasarkan analisis perbandingan PT Sutrakabel Intimandiri dapat diketahui selama 3 tahun terakhir mengalami peningkatan dan penurunan pada kelompok neraca sisi aktiva, liabilitas, serta ekuitas. Pada kelompok laba rugi diketahui bahwa PT Sutrakabel Intimandiri mengalami penurunan perolehan laba pada tahun 2016 dibandingkan pada tahun 2015, namun pada tahun 2017 mengalami peningkatan perolehan laba dibandingkan pada tahun 2016.

Analisis vertikal yang dilakukan berdasarkan analisis *common size* dan analisis rasio dapat diketahui bahwa selama 3 tahun terakhir aktiva lancar lebih banyak dibandingkan dengan persentase aset tetapnya. Sedangkan pada kelompok kewajiban porsinya lebih sedikit dibandingkan dengan ekuitasnya. Hal ini menyebabkan kondisi keuangan PT Sutrakabel Intimandiri pada 3 tahun tersebut cukup likuid dan solvable.

Kata kunci: Analisis Horizontal, Analisis Vertikal